



MdB Astrid Grotelüschen

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-74608

Fax: +49 30 227-76608

E-Mail: astrid.grotelueschen@bundestag.de

02. März 2020

Vereinte Nationen zum Anfassen und Mitmachen

„Nicht nur Regierungen, auch jeder Einzelne kann Einfluss auf die Arbeit der Vereinten Nationen (UN) nehmen. Dennoch wissen viele gar nicht genau, wofür sie steht oder wie sie funktioniert. Hier bietet die Ausstellung einen leichten und spannenden Einstieg“ freute sich die hiesige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) bei der Eröffnung der Wanderausstellung „Die UN und Wir“ am Montag in der LzO in der Bahnhofstraße.

Zusammen mit dem Filialleiter der LzO, Torben Gertjegerdes, und Gästen machte die Abgeordnete einen Rundgang durch die interaktive Schau, die sie nach zwei Jahren Engagement in ihren Wahlkreis holen konnte. Texte, Illustrationen und Mitmachelemente der seit 2017 modernisierten Ausstellung laden nicht nur dazu ein, die Ausstellung allein oder mit der Familie zu besuchen; es gibt auch die Möglichkeit, als Gruppe oder Schulklasse vorbeizukommen. Aufgrund der Sitzungswoche in Berlin ist ein Gespräch mit Astrid Grotelüschen direkt in der Ausstellung nicht möglich, wird aber gern individuell nachgeholt.

Noch bis Freitag ist das Angebot hier jeweils zu den Öffnungszeiten zu sehen, danach wandert die Ausstellung weiter. „Der 75. Geburtstag der Vereinten Nationen ist ein guter Anlass, sich mit ihrer Arbeit auseinanderzusetzen. Als Lehre aus dem Zweiten Weltkrieg gegründet setzt sich die UN für Friedenssicherung, elementare Menschenrechte oder etwa die 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung ein – es lohnt sich, sich mit der Arbeit der Vereinten Nationen zu beschäftigen“ lädt Astrid Grotelüschen zum Besuch ein. Wer Interesse an einem Gespräch hat, meldet sich einfach im Bürgerbüro der Abgeordneten unter: astrid.grotelueschen@bundestag.de.

Pressemitteilung